

Wir sagen: „Danke!“

Im Laufe des Schuljahres haben die Schülerinnen und Schüler der katholischen Religionsklasse der 4. Jahrgangsstufe an der Grundschule Unsernherrn wöchentlich reflektiert, wofür sie eigentlich dankbar sind: Die Bücher, die Hefte und Stifte, für die Landkarten und Kuscheltiere und vieles mehr.

Wir Menschen sind umgeben von vielem Schönerm auf unserer Welt. Der Dank stellt die größte Kraft des Lebens dar.

Wir wollen nie vergessen, für all die Dinge dankbar zu sein, die wir haben.

Denn: „Nicht die Glücklichen sind dankbar, sondern die Dankbaren sind glücklich.“

Für was bist du dankbar?

Danke lieber Gott.

